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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO  
DE PROTECCIÓN CIVIL. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas, del día dieciséis  de mayo del año dos mil 
doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014 (12 norte 
607), Barrio El Alto, Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 
fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas: 

 
CONSEJEROS CIUDADANOS. 

 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez. Presidente del Consejo Ciudadano de Protección 

Civil. 
Tec. David Silva Aguilar. Secretario del Consejo Ciudadano de Protección 

Civil. 
Ing. Rafael Rojas Cortés. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Protección Civil. 
TUM. Mario Fortiz Teutli. Consejero. 
C.P. Eduardo Eddy Castillo. Consejero. 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza. Consejero. 
Lic. Erich Junghanns  Diestel. Consejero.  
Arq. David Del Carmen Vázquez. Consejero. 
Ing. Miguel Ángel Ben-Hur Anzures Vega. Consejero. 
Patricia Ivonne Carrasco Sosa. Consejera. 
TUM. Alfonso Lamadrid Hernández. Consejero suplente del T.U.M. Rosalba Ramos 

Valdivieso.  
C.P. Arturo Pérez Cante. Consejero. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS.  

 
Miguel Ángel César Jurado González.  Invitado. 
Genoveva Jurado Solís Invitada.  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals. Coordinador Especializado de la Secretaría 

Ejecutiva del  Consejo de Participación Ciudadana. 
 
Con el fin de celebrar la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Protección Civil del mes de mayo 2012 
bajo el siguiente: 
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ORDEN DEL DÍA 

1.  Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 

2.  Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. 
 
 

Renovación de la Mesa Directiva del Consejo Ciudadano de Protección Civil. 
• Elección del Presidente del Consejo.  
• Propuesta y elección del Secretario y Vocal de Vigilancia del Consejo. 

4.  
Asuntos generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

 
LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 

 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Saludó y dio la bienvenida, da mucho gusto que en esta sesión del 
Consejo Ciudadano de Protección Civil, se pueda reiniciar las actividades que habían sido suspendidas por 
falta de quórum. Continuó con el orden del día, la lista de asistencia y se aprobó el acta de la sesión 
anterior. 
Dio lectura al documento enviado por la Coordinación  General del Instituto Municipal de Planeación 
notificando el cambio del Coordinador, el L.D. Luis A. Olmos Pineda.  
Solicitaron al Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Informe respecto del TUM. Edgar Varela Cortés, 
antes presidente del Consejo. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Informó que (el 24 de abril de 2012), ante el Ing. Francisco 
Sánchez Díaz de Rivera Presidente del Consejo de Participación Ciudadana, presentó su renuncia el TUM. 
Edgar Varela Cortés  al cargo de presidente de este Consejo con carácter irrevocable  
También dio lectura a las propuestas del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera a candidatos: Ing. Rafael 
Rojas Cortés; T.U.M Agustín Santos Gamboa; Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez e Ing. Miguel Ángel Ben-
Hur Anzures Vega.  
Los Consejeros deliberaron sobre quienes pudieran conformar la mesa directiva. Concluyeron que él Mtro. 
Simeón Carmona Gutiérrez, quien anteriormente era el secretario de este Consejo fuera el nuevo 
presidente; él Tec. David Silva Aguilar  anteriormente era vocal, seria el nuevo secretario de este Consejo; y 
se propone a nuevo vocal a el Ing. Rafael Rojas Cortés.  
Los Consejeros votaron por unanimidad a favor de esta nueva propuesta.  
Posteriormente comentaron sobre las próximas acciones del Consejo y de la mesa directiva.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Le solicitan al Lic. Felipe de Jesús González Camarena si ya no hay 
más puntualizaciones.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Les informó al Consejo que se encontró con un dinero que se 
tenía en la oficina de la Secretaría de los Consejos de boletos vendidos, solo son $1,050 pesos (un mil 
quinientos pesos 00/100 M.N.) Se les entregó. Además entregó una relación de todos los boletos y dinero 
que le fueron entregados en su momento al TUM. Edgar Varela Cortés. 
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 C.P. Arturo Pérez Cante.- Comentó que el monto que él recibió, en base al boletaje que se pagó ese día 
del evento fueron $6,000 (seis mil pesos).Desafortunadamente, no tiene como comprobar  que  él le 
entregó el dinero al TUM. Edgar Varela Cortés. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.-  Aclaró que él (Efrén Juan Bashbush Bauza) pagó para Norma Minelli  
la cantidad de $5,000  (cinco mil pesos M.N). Y dijo que le gustaría que se hiciera un informe al respecto del 
evento.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Comentó que de todo esto es muy importante que se mencione para  
quede asentado en el acta. Es una forma pública que les va a permitir hacer un balance, 
independientemente  que se le haga un requerimiento si fuese el caso. Y que están esperando la 
información que fue vertida en la reunión de la Comisión Ejecutiva. En cuando el Sr. Edgar  Varela hiciera 
las cuentas con el C.P. Arturo Pérez Cante inmediatamente iba entregar todos los pendientes que tenía.   
Le solicitó al Tec. David Silva Aguilar que haga el balance total, y que entregue al Ing. Rafael Rojas Cortés 
la información.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Mencionó que lo único que tiene en éste momento en banco son $624 
(seiscientos veinte cuatro pesos), más esta cantidad $1,050 (un mil quinientos pesos) que le acaban de 
entregar.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Les hace entrega de unos reconocimientos que quedaron 
pendientes por entregar porque las personas no acudieron.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Dio lectura de las personas a las que no les fueron entregados sus 
reconocimientos en el evento de diciembre y comentó que se les hará llegar. Continúo con el punto cuarto 
del orden del día 
 

ASUNTOS GENERALES 
 

1. Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Informó que tiene proyectos registrados que fueron incorporados al 
Plan Desarrollo Municipal.   
Solicitó al Ing. Rafael Rojas Cortés y Tec. David Silva Aguilar, fecha y una hora para asistir a la 
Dirección de Protección Civil Municipal para que tengan contacto.  
 

Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Comentó que ha venido trabajando sobre la Feria Infantil y estuvo con 
Eduardo Vergara la semana pasada. Propuso que se integre al Consejo nuevamente. 
 
Lic. Erich Junghanns  Diestel.- Comentó que por falta de Consejo se tuvo que mover por otros lados. Fue 
a ver a Lic. Martha Erika Alonso de Moreno Valle, le presentó el programa y le gusto. A la siguiente semana 
le junto a Bomberos, DIF, SEP, Seguridad Pública para que se les presentara el programa de su Primeros 
Pasos. Están próximos a la firma de convenio entre varias instituciones. Bomberos trabajó en un programa 
denominado “Pandilla Anti fuego”. 
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Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Sometió a votación las dos propuestas, de trabajo: La Feria Infantil y la 
Pandilla Anti fuego. Y pidió a tanto Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza y Lic. Erich Junghanns Diestel que 
establezcan los mecanismos en los que puedan participar como Consejo. 
TUM. Mario Fortiz Teutli.- Comentó que invitó a Miguel Ángel César Jurado González para que se integre 
a este Consejo.  
 
Miguel Ángel César Jurado González.- Se presentó. Actualmente trabaja en el municipio de 
Cuautlancingo como consultor en la Dirección de Protección Civil. Agradeció mucho la invitación y espera 
integrase a este Consejo.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Sometió a votación la integración como Consejero a Miguel Ángel 
César Jurado González, de lo que resultó aprobado por unanimidad.  
 
C.P. Eduardo Eddy Castillo.- Solicitó que se nombrara a un suplente y en su ausencia, participe en las 
sesiones del Consejo. Y así  poder integrar más gente y no pase lo que sucedió en estos tres meses (que 
no se logró el quórum) 
 
Lic. Erich Junghanns  Diestel.- Coincidió con el C.P. Eduardo Eddy Castillo, le gustaría tener un suplente. 
También conoce a varias personas que están en el ramo de la seguridad que pueden representar empresas 
importantes y que puedan participar en este Consejo.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Informó que hay cuatro vacantes de titulares, si es el caso de Miguel 
Ángel César Jurado González solo quedan tres. Les pidió que se comprometan a trabajar bien este 
Consejo, y no faltar y cumplir con sus correspondientes actividades e inviten a compañeros que quieran 
incorporarse a este consejo.  
 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Comentó que el Código Reglamentario señala que, después de 4 faltas 
consecutiva a sesiones ordinarias del Consejo, el Consejero es sujeto a baja. Y se le entregará a la mesa 
directiva un reporte de las asistencias de todos los Consejeros, y que la mesa directiva determine lo 
procedente.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Lo analizaran en cuanto tengan el informe, y en todo caso se 
comunicaran con los responsables si es le caso o tomar una decisión.   
 
Tec. David Silva Aguilar.- Dio lectura a un comunicado del Colegio de Arquitectos del Valle de Puebla A. C 
dirijo al TUM. Edgar Varela Cortés en que informa los cambios de sus representantes. Ratifica al 
propietario, Arq. David Del Carmen Vázquez y el Arq. Horacio Morales Alanís como suplente en el Consejo 
Ciudadano de Protección Civil.  
 
C.P. Eduardo Eddy Castillo.- Comentó que él firmo un pagaré y le entregó el dinero a TUM. Edgar Varela 
Cortés y no le ha asido devuelto dicho documento.  
 
Tec. David Silva Aguilar.- Con respecto al pagaré que se menciona él (David Silva) nunca recibió dicho 
documento y tampoco el dinero. Mencionó también que se viene arrastrando, independiente que se haga el 
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traslado se va permitir entregar a Ing. Rafael Rojas Cortés en base de lo que se encuentra en caja y como 
esta conformado.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Le solicita a Lic. Felipe de Jesús González Camarena que revise lo 
procedente de manera formal. Para solicitarle a TUM. Edgar Varela Cortés toda la información 
correspondiente de los gastos y de lo que esta pendiente para entregar.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Sería, por acuerdo de esta mesa un exhorto para que 
entregue esa información al Consejo.  
 

ACUERDOS 
 

1. Se convocará a sesión ordinaria el día miércoles 20 de Junio del 2012. 


